
 

 

 

                                               

庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  令和４年１２月さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  令和４年１１月３０日（水）１６時００分～１７時１０分 

４ 場  所  さぬき市役所本庁４階 第２委員会室 

５ 出 席 者  市長、副市長、教育長、審議監、総務部長、市民部長、健康福祉

部長、建設経済部長、議会事務局長、市民病院経営管理局長、教

育部長、総務課長、政策課長（計１３人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 市長挨拶 

        (3) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (4) 各部局の状況報告 

        (5) その他 

        (6) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1) 業務改善の報告について（政策課） 

内容等  日々の業務をより良くするために各職場において、「市民サービス

の向上」、「業務の効率化」、「経費削減」、「職場環境の改善」の

面から今年度に実施し、改善につながった取組の報告を依頼した。ま

た、優秀な取組については、庁内で情報共有を行うことで、職場環境

の改善を図ることを報告した。（総務部長） 

報告期限：１２月１６日（金） 

協議題 (2) 次期さぬき市行財政改革実施計画（素案）（政策課） 

内容等  さぬき市行財政改革実施計画（令和５年度～令和８年度）につい

て、各所属による素案の内容確認後、１２月１４日開催の行政改革推

進委員会で審議、精査し、パブリックコメントを実施する予定である

旨、報告した。（総務部長） 

協議題 (3) 統一地方選挙について（選挙管理委員会事務局） 

内容等  本市に関係する選挙の執行日程は、以下のとおりであり、年度末か

ら年度初めの実施となるが、期日前投票への協力を依頼した。（総務

部長） 

香川県議会議員選挙（さぬき市選挙区：定数２） 

選挙期日：令和５年４月９日（日） 



 

 

 

告示日：令和５年３月３１日（金） 

期日前投票期間：令和５年４月１日（土）から４月８日（土） 

さぬき市議会議員選挙（定数２０） 

選挙期日：令和５年４月２３日（日） 

告示日：令和５年４月１６日（日） 

期日前投票期間：令和５年４月１７日（月）から４月２２日（土） 

→市長より、選挙後、投票所の変更等について、市民からの意見は

あったか、また次回の選挙はどのように行う予定か質問があり、総

務課長より、数件の意見があったが、２回の選挙とも投票率が向上

した結果等を説明している旨、回答があった。また、次回の選挙に

ついても、前回と同じように実施予定である旨、回答があった。 

→市長より、市民からの意見については、選挙結果がまだ２回である

ため、同じように実施し、その後検討するよう指示があった。 

協議題 (4) 令和４年度さぬき市議会議員等研修会の開催について（議会事務

局議事課） 

内容等  令和４年度さぬき市議会議員研修会の開催について、１２月２０日

（火）までに、特別職・管理職の出欠を報告するよう依頼した。（議

会事務局長） 

日時：１月１３日（金）１３時３０分から１５時３０分 

内容：地域振興・観光振興に関する講演 

   演題「観光とは光を観ること！経済効果有っての観光！」 

      東讃エリア観光アンバサダーが本音で語る！ 

   講師 東讃エリア観光アンバサダー 平田 進也氏 

【各部局の状況報告について】 

審議監 〇自治体マイナポイント申請支援が１２月１５日から、本庁と総合支

所で開始している旨、報告した。 

・１１月２９日現在の自治体マイナポイント付与状況を以下のとお

り、報告した。 

 申請率：１７．６％ 

 エフカマネー：４３.６％ 

 ゆめか：２８．０％ 

 ｄ払い：２８．４％ 

・１２月１日から、決済サービスに、楽天 Edy と auPAY が追加される

旨、報告した。 

・１１月２０日現在のマイナンバーカード申請状況 

 申請率：６６．４％ 



 

 

 

→市長より、次期さぬき市行財政改革実施計画（素案）の２６ページ

の指標「マイナンバーカード取得率」９８．０％は非現実的ではな

いかとの指摘があり、審議監より、国は令和４年度末に１００％を

目標としており、令和６年度には運転免許証の利用なども予定して

いることから、現実的に１００％は難しいと思われるが、目標値と

して、９８．０％にしている旨、回答があった。 

→市長より、同じく「書かない、待たない、行かない窓口の導入実

績」の令和５年度の１件は、何を想定しているのか、またこの数値

は、令和６年度末は累計して３件ということか質問があり、審議監

より、確認する旨、回答があった。 

→市長より、就学前や９０歳以上の高齢者の取得率は上がっているの

か質問があり、市民部長より、おそらく低いと思われる旨、回答が

あった。 

総務部 〇第２次さぬき市総合計画後期基本計画（案）の作成に係る協力依頼 

 第４回定例会において議員発議により、総合計画審査特別委員会が

設置される旨、報告した。併せて、分科会では、各所属長等におい

て、対応を依頼した。 

市民部 ○マイナンバーカード申請支援について 

・日曜開庁予定日：１２月１１日、２５日 

・平日延長予定日：１２月２７日（火） 

１２月３１日がマイナンバーカード申請期限であるため、１２月 

２７日（火）は、２０時まで延長開庁を予定している旨、報告し

た。 

→市長より、マイナンバーカードの申請期限が１２月３１日となって

いるが、さぬき市の申請支援は、２８日までか質問があり、市民部

長より、そのとおりであり、今のところ延長は考えていない旨、回

答があった。 

→市長より、県下の状況を確認し、市民のプラスになるように検討

するよう指示があった。 

〇津田出張所の移転について 

 １２月２８日までは現在の事務所において、１月４日から津田保健

センター内で業務を行うこととなる旨、報告した。併せて、移転

後、現在の事務所の鍵管理は総合支所とし、移転作業等は、年内に

行う予定である旨、報告した。 

〇辛立文化センター「冬のつどい」について 

１月２８日（土）に開催予定であり、例年のバザーではなく、屋内



 

 

 

イベントのみ実施予定である旨、報告した。併せて、今回は各部局

への協力依頼は行わない予定である旨、報告した。 

健康福祉

部 

〇さぬき市新型コロナワクチン（オミクロン株対応）集団接種につい

て 

・寒川接種会場では、オミクロン株対応のワクチン接種開始から１１

月２５日までに約１，７００回接種を行い、志度接種会場では、１

２月９日から１月７日の間で、６回行う予定である旨、報告した。

併せて、金曜日は１３時頃から開始予定であり、土曜日は９時から

正午までの 

予定である旨、報告した。また、予約状況について、１２月９日と１

０日の空きはないが、それ以外は空いている旨、報告した。 

→市長より、例えば寒川に住んでいる人が、志度の接種会場で接種を

できるのか質問があり、健康福祉部長より、接種券がある人は接種

できる旨、回答があった。 

→市長より、志度接種会場のワクチンはモデルナ製か、ファイザー製

か質問があり、健康福祉部長より、今は、ファイザ―製で対応して

いる旨、回答があった。 

→市長より、市内の医療機関は、両方対応しているのか質問があり、

健康福祉部長より、両方対応している所もあり、市民病院では、モ

デルナ製の枠も取っている旨、回答があった。（ファイザー製４０

０人分、モデルナ６０人分） 

→市長より、志度接種会場の入り口や駐車場などの案内は、対応予定

であるか質問があり、健康福祉部長より、入り口は接種会場職員に

よる案内を予定しており、駐車場は３名体制の予定である旨、回答

があった。 

→市長より、集団接種については、市の職員として、担当以外でも、

誰でも案内できるよう対応するよう指示があった。併せて、各所属

長にその旨、周知を指示した。 

→市長より、新型コロナウイルス感染症の対応等について、健康福祉

部（福祉事務所）において要望書は出ているか質問があり、健康福

祉部長より、出ていない旨、回答があった。 

→市長より、課題の検討には、常に様々な人を交えて議論するよう指

示があった。 

教育委員

会事務局 

〇現在、市内１０校で、１０人前後、新型コロナウイルスに感染して

いる旨、報告があった。また、陽性者３人のクラスについては 

本日（１１月３０日）学級閉鎖をしている旨、報告した。 



 

 

 

市民病院 〇発熱外来については、毎日４０人程度（うち、２０％～３０％が陽

性者）である旨、報告した。 

〇ワクチン接種について、１１月２７日は、４６０人（接種枠の１０

０％）接種済であり、１２月１１日（日）については、８６％が予

約済、１２月１８日（日）については、３８％予約済みである旨、

報告した。 

→市長より、現在の病床率はどの程度か質問があり、市民病院経営管

理局長より、７床／２５床で、約３割である旨、回答があった。 

 


